

Die öffentlich gesuchte Elfjährige aus Hameln ist bei einem Freund wohlbehalten aufgefunden worden

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 27. Juli 2021 um 15:48 Uhr

Eine Frau gab den Hinweis

Die öffentlich gesuchte Elfjährige aus Hameln ist bei einem Freund wohlbehalten aufgefunden worden

Dienstag 27. Juli 2021 - Hameln (wbn). Es ist eine sehr erfreuliche Nachricht: Das vermisste elf Jahre alte Mädchen aus Hameln ist ermittelt worden.

Den Ausschlag gab der Hinweis einer Frau aus Hameln. Demzufolge befand sich das Mädchen bei einem Freund. Es habe nicht in der Jugendhilfeeinrichtung bleiben wollen, aus der es zunächst spurlos verschwunden war und die Öffentlichkeitsfahndung ausgelöst hat. Die Weserbergland-Nachrichten.de haben aufgrund dieser glücklichen Wendung den Fahndungshinweis der Polizei aus dem Netz genommen weil darin wie in solchen Fällen üblich der Klarname und das Suchbild enthalten war.

Fortsetzung von Seite 1 Nachfolgend der ergänzende Polizeibericht von heute:
„Aufgrund des Hinweises einer 42-jährigen Hamelnerin konnte die vermisste 11-Jährige in der Nacht vom 26. auf den 27.07. wohlbehalten in Hameln bei einem Freund des Mädchens aufgefunden werden. Die 11-Jährige habe nicht in der Jugendhilfeeinrichtung bleiben wollen und sei deswegen bei dem Freund untergetaucht. Das Mädchen wurde zunächst in die Jugendhilfeeinrichtung zurückgebracht. Hier soll das weitere Vorgehen durch das zuständige Jugendamt am heutigen Tag entschieden werden.“